

Buchpräsentation und Diskussion

Wie ich zum Staatsfeind erklärt wurde

Die Operation Luxor und der Kreuzzug gegen den „politischen Islam“

Unter Kanzler Sebastian Kurz und Innenminister Karl Nehammer fand am 9. November 2020 eine der größten Polizeioperationen der Zweiten Republik statt, die „Operation Luxor“.

Farid Hafez war eine der prominentesten Personen, die als Beschuldigte geführt wurden. Die Operation führte zu keiner einzigen Anklage, auch kam keiner der Verdächtigen in U-Haft. Allerdings wurde zahlreichen Menschen die wirtschaftliche Lebensgrundlage entzogen und die Religionsgemeinschaft der Muslime eingeschüchtert.

Das Buch von Farid Hafez erzählt die Geschichte, wie es dazu kam und warum kaum Widerstand gegen diese rassistische Politik in Österreich zu bemerken war.

Buchpräsentation mit:

- **Farid Hafez** (Autor)



Steirische Friedensplattform
www.friedensplattform.at

PROMEDIA
www.mediashop.at

Dienstag, 23. Juli 2024
um 19h00 Uhr
Gasthof Lend-Platzl,
Lendplatz 11, 8020 Graz